

Schaumburg Nachrichten v. 24. 1. 2020

Zweiter Streich im Super-Mêlée

WIEDENSAHL. Den zweiten Streich in ihrer Super-Mêlée-Serie veranstalten die Busch-Bouler der TuSG Wiedensahl am Sonntag, 26. Januar. Ab 10 Uhr geht es wieder in die drei Runden im Boule-Park auf dem Sportgelände der TuSG los. Anmeldeschluss ist um 9.50 Uhr. Es wird im Spiel-Modus Super-Mêlée Doublette gespielt. Dabei werden die Spielpartner pro Runde jeweils neu ausgelost. Das Startgeld beträgt drei Euro pro Person. Es wird zu 100 Prozent wieder an die Tagesbesten ausgeschüttet.